

GR ECO Peter Piff- Perčević

04.07.2024

FRAGESTUNDE

an Bürgermeisterin–Stellvertreterin Judith Schwentner

am 04.07.2024

Betreff: Förderungen

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin!

Die Bürgerinnen und Bürger mitzunehmen ist eine wesentliche Aufgabe der Politik. Klimaschutz ist ein gutes Beispiel dafür. Ein wichtiges Instrument dazu ist eine entsprechende finanzielle Unterstützung. Leider ist genau dieses Instrument in Graz derzeit am Versiegen. Wie zahlreiche Grazerinnen und Grazer erstaunt feststellen dürfen, sind die Mittel für Solaranlagen, Dämmungen, Fernwärme und Begrünungen, die das Umweltamt im Rahmen von Förderungen zur Verfügung hat, bereits im ersten Halbjahr aufgebraucht. Ein Umstand, der natürlich nicht wünschenswert ist. Deshalb stelle ich an dich sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin folgende

Frage:

„Bist du bereit dich dafür einzusetzen, dass durch Umschichtungen in deinem Budget oder durch eine entsprechende Nachbedeckung ausreichend Mittel im Fördertopf des Umweltamtes vorhanden sind, damit auch im zweiten Halbjahr Anträge gestellt werden können?“